

Siguen juntos Adamari López y Luis Fonsi

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Miércoles 01 de Septiembre de 2010 22:22

+ Embriones congelados impiden su divorcio



MEXICO, 01 de Septiembre (Mural Sonorense).- Luego de haber anunciado su separación hace meses, el cantante **Luis Fonsi** y la actriz **Adamari López** no han podido oficializar su divorcio todavía por, según informa

Celestrellas

, los embriones que la pareja decidió congelar con la esperanza de algún día usarlos para tener un hijo.

Una fuente muy cercana a la pareja habría confirmado al diario *Primera Hora* que López y Fonsi, optaron por congelar óvulos fertilizados cuando la actriz fue diagnosticada con cáncer de seno.

El simple y cotidiano proceso que actualmente representa un divorcio, está tomando otras dimensiones. Primero, el debate moral, religioso y hasta científico que representa por tratarse de seres humanos que están por nacer. Segundo, significan la única esperanza de Adamari de convertirse en madre de un hijo genéticamente suyo. Y tercero, es un lazo que vincularía permanentemente al cantante con su ex esposa.

Ambos artistas han manejado el proceso de divorcio con total discreción, y lo poco que han declarado ha sido acerca de sus estatus sentimentales.

Vía: Celestrellas

Siguen juntos Adamari López y Luis Fonsi

Escrito por Iliana Rodríguez Manjarrez
Miércoles 01 de Septiembre de 2010 22:22
